

Pfälzischer Merkur vom 16.04.2015

Hammerwerferin Lück Dritte in Merzig

Merzig. Mit einer Weite von exakt 26,00 Metern im Hammerwurf der Frauen kann Stephanie Lück beim 3. Hammerwurfmeeting des LV Merzig mit einem guten Ergebnis zufrieden sein. Mit dieser Weite erreichte die Leichtathletin der LG Bliestal mit Rang drei ihr bislang bestes Ergebnis im Merziger Ring. *red*

Saarbrücker Zeitung/Pfälzischer Merkur vom 27.06.2015

Nachwuchs der LG Bliestal in Püttlingen erfolgreich

Top-Leistungen hat der Leichtathletik-Nachwuchs der LG Bliestal am vergangenen Wochenende bei den Saarlandmeisterschaften in Püttlingen gezeigt. Den Titel über 75 Meter schnappte sich die zwölfjährige Paula Breininger aus Blieskastel. Sie siegte in 10,34 Sekunden. Zudem sicherte sie sich mit 1,30 Metern die Vizemeisterschaft im Hochsprung, während sie im Weitsprung mit 4,58 Metern Dritte wurde.

Im Ballwurf wurde Lena Ehrhardt mit 34 Metern Vierte. Der 13-jährige Raphael Motsch aus Bliesdalheim sicherte sich mit neuer Bestzeit über die 60 Meter Hürden Platz vier. Der gleichaltrige Niederwürzbacher Tim Wagner gewann mit 48,5 Metern im Ballwurf Bronze. Beide starteten auch im Weitsprung, wo Motsch mit 4,64 Metern Vize-Saarlandmeister wurde. Den gleichen Erfolg holte sich Wagner mit 1,43 Metern im Hochsprung. *ott*

Saarbrücker Zeitung/Pfälzischer Merkur vom 03.07.2015

Vize-Landestitel für Tregellis im Weitsprung

Bliestal. Bei den Meisterschaften des Saarländischen Leichtathletik-Bundes (SLB), die eigentlich in Rehlingen stattgefunden haben, sind die Hammerwerfer nach Ensdorf ausgewichen. Dort reichte es für Stephanie Lück von der LG Bliestal, die seit Wochen Rückenprobleme hat, im Hammerwurf der Frauen mit 25,44 Metern nur für Platz fünf. Saarlandmeisterin wurde Sonja Wilhelm vom LC Sulzbach mit einer Weite von 43,31 Metern.

Mit einer Zeit von 11,98 Sekunden kam LG-Athlet Sidney-Spike Tregellis in Rehlingen über die 100 Meter der Männer nicht über den Vorlauf hinaus. Dafür sicherte er sich im Weitsprung der Männer mit 6,14 Metern Platz zwei und damit die Silbermedaille hinter Jonas Lotz vom LC Rehlingen (6,85). *red*

Saarbrücker Zeitung/Pfälzischer Merkur vom 09.09.2015

Spezialsport: Roland Klingler holt Weltmeister-Titel

Bliestal. Innerhalb von zwei Tagen hat Roland Klingler vor Kurzem bei den 11. Weltmeisterschaften des „Lauf-Sprung-Wurf“ (LSW) Spezialsport und des „World Throwers Club“ (WTC) drei Medaillen gewonnen – eine davon Gold. Die WM in der ungarischen Stadt Tata war für den Athleten der LG Bliestal ein voller Erfolg. Im „LSW Diskus Griechisch“, dem einarmigen Diskuswerfen mit schwerer Eisenscheibe, besiegte Klingler seinen polnischen Kontrahenten Józef Wasiel mit einem Zentimeter Vorsprung (22,16 Meter).

Im „WTC Igmänder Diskuswerfen“ errang Klingler mit einer Weite von 22,26 Metern Platz zwei. Knapp zwei Meter weiter kam der Ungar Hajdú Mihály. Bei dieser Disziplin wird eine schwere, in der Mitte perforierte Eisenscheibe geworfen. Das zweite Silber holte Klingler im „LSW Schleuderballwerfen“ mit 45,08 Metern. Gold holte der Litauer Vislavicius Kestutis (46,21). *red*

Saarbrücker Zeitung vom 16.09.2015

Wurfmeisterschaften: Lück, Klingler und Burgard holen Titel

Bliestal. Zwei Senioren, drei Titel – so lautete die Bilanz am Samstag für die Teilnehmer der LG Bliestal bei den Seniorenmeisterschaften Wurf des Saarländischen Leichtathletik-Bundes in Überherrn-Altforweiler. Souverän ließ Roland Klingler in der Altersklasse (AK) M65 seine beiden Konkurrenten hinter sich. Er sicherte sich sowohl im Diskuswurf mit 38,43 Metern als auch im Hammerwurf mit 31,23 Metern den Titel – jeweils klar vor Günter Wirtz vom LA Team Saar (25,50

Meter im Diskuswurf und 22,20 mit dem Hammer) sowie Hans-Werner Just, LG Berus (24 und 21,65 Meter).

Konkurrenzlos musste Stephanie Lück in der AK W45 starten. Mit 26,00 Metern im Hammerwurf wurde auch ihr der Landesmeister-Titel zuteil, da sie die geforderte Norm zum Erreichen des Titels um vier Meter übertraf.

Fünf Athleten des LA-Teams Saar feierten in Altforweiler mit vier Titeln und drei Vizemeisterschaften einen positiven Jahresabschluss: Annegret Hämsch von der DJK Köllerbach kam in der AK W45 mit 20,11 Metern im Diskuswurf zu Titelehren. Ungefährdet war auch der Sieg der saarländischen Rekordhalterin Christine Ecker (Erbach) mit 36,17 Metern in der Altersklasse W50. Im Hammerwurf stand die Homburgerin mit 28,59 Metern auf dem zweiten Podiumsplatz.

Bei den Männern kam der St. Ingberter Axel Burgard zu Titelehren. Er gewann den Diskuswettbewerb in der Altersklasse M55 mit der Jahresbestleistung von 31,10 Metern. red

Saarbrücker Zeitung / Pfälzischer Merkur vom 04.11.2015

LG Bliestal mit vier neuen Trainern und neuer Trainingsgruppe

Bliestal. Zum Start des Wintertrainings am 2. November wurde das Trainerteam der LG Bliestal durch vier neue Trainer aus den eigenen Reihen verstärkt. Karl Strauch, Alexander Lück, Michael Schweitzer und Sidney-Spike Tregellis absolvieren derzeit ihre C-Trainer-Ausbildung. Durch den Zuwachs an Trainern ist es möglich, ab sofort eine zusätzliche Trainingsgruppe für die Neun- bis Zwölfjährigen anzubieten, die montags von 17 bis 19 Uhr in der Sporthalle des Freizeitzentrums Blieskastel trainiert. Diese „Übergangsguppe“ soll Kindern den Wechsel aus der Gruppe der Minis in die höheren Altersklassen erleichtern.

Wer Lust auf etwas Bewegung und Spaß hat, kann einfach mal unverbindlich vorbeischaun. Mehr Infos gibt es auf der Internetseite der LG Bliestal. red